



Alcalde se fija meta del carro completo en 2027

Morena. Confía en ganar las 17 gubernaturas y la mayoría en la Cámara de Diputados; descarta fracturas interna y con el PT

PEDRO GAMBOA
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, dijo que quienes apuestan por la división en el partido se van a quedar con las ganas, “porque hay unidad” y adelantó que es posible lograr el carro completo en los estados y la mayoría en la Cámara de Diputados, porque así le conviene a la gente.

En entrevista, afirmó que la base de la estrategia de seguridad de los gobiernos de López Obrador y Sheinbaum es la misma, porque apuesta a atender las causas que generan la violencia. Sobre las diferencias con el PT, afirmó que se mantendrá la alianza de cara a las elecciones y descartó una fractura con sus aliados.

“Este proyecto ha logrado sacar a 13.5 millones de pobres, de mujeres y hombres que se encontraban en la pobreza para tener condiciones dignas para vivir”.

—¿Cuánto tiempo es suficiente para que se pueda dar una disminución de la violencia?

—Es muy difícil decir exactamente cuánto, pero te puedo asegurar que en un año de la presidenta Sheinbaum se redujo 35 por ciento. Si lleváramos esto de manera consistente, quiere decir que la reducción va a ser muy significativa durante este gobierno.

—¿Hay una diferencia real entre la estrategia de seguridad de Sheinbaum y la de AMLO?

—No. La estrategia es la misma en términos de su base, lo primero son las causas. No puedes pensar en una estrategia de seguridad si no atiendes la pobreza y la desigualdad. Si tú estás orillando a millones de jóvenes a que se formen en las filas de la delincuencia porque no hay oportunidades de empleo y con salarios bajos, pues puede haber más violencia.

—Hay descontento en el PT.

—Yo no me meto en eso, al contrario, y Reginaldo (Sandoval) es un gran compañero; lo importante es mantener esta alianza y que sigamos teniendo triunfos en 2027, en las 17 entidades. Creo que podemos ganar algunos estados conservadores.

—¿Cuántos se lleva Morena?

—Podemos llevarnos carro completo y vamos a trabajar para ello, vamos a seguir trabajando en la organización.

—¿Mantienen la mayoría en la Cámara de Diputados, pese a figuras como Fernández Noroña?

—Vamos a intentar mantener esta mayoría, porque al país le conviene que haya la posibilidad de que transformemos la Constitución en beneficio de la gente.

—Viene la reforma electoral.

—Se puede también tener diferencias, no hay pensamiento único, para eso son los foros de la reforma electoral; por ejemplo, el tema del fuero, ¿se requiere?, nosotros consideramos que no.

—Veo a su principal enemigo ustedes mismos.

—Se van a quedar con las ganas, hay unidad en Morena y sobre todo hay reglas claras. Lo que no se vale es el dedazo, el amiguismo y el ‘yo preferiría que fuera este, fuera el otro’.